

Eliya Kinderheim Newsletter Dezember 2023



Im Eliya Kinderheim ging es die letzten Monate richtig zur Sache! Sowohl bei den Bewohnern, als auch in den Gebäuden!

Bei etlichen der Pubertierenden haben die Hormone verrückt gespielt, was das Miteinander sehr schwierig werden ließ und sogar das Bestehen des Eliya Kinderheims in Gefahr brachte. So mussten Lösungen gefunden werden, bevor es zu spät war.



Einige Jugendliche sind mit Beschluss des Jugendamtes oder mit richterlichem Beschluss ausgezogen, wie die beiden großen Mädchen Desha und Dehemi, die in Mädchenheimen in Galle und Matara ihr neues zu Hause haben.

Und wie die beiden großen Jungs Pasindu und Maleesha, um in einem Jugendheim für Jungs in Hikkaduwa eine handwerkliche Lehre zu absolvieren.

Gleichzeitig sind aber auch acht neue Jungs auf einmal eingezogen.

Dazu kamen zwei weitere neue Mitglieder an, zwei Ziegen, Ludwig und Linda! Die beiden sollen das Gras kurz halten, allerdings zupfen sie viel lieber die leckeren Blätter von den Büschen.



Wie auch immer – sie machen sich sehr gut im Eliya Kinderheim und sind eine sehr nette Gesellschaft, die viel zum Lachen animiert.



Im Eliya Garten, der aufgrund von monatelanger starker Trockenheit und mangelndem Wasser aus der Leitung (teilweise Wassersperren) sehr dürr geworden ist, konnte trotzdem die erste Drachenfrucht geerntet werden!

Die Praktikantenunterkunft Maribu Garden Bungalows, das Eliya Hauptgebäude und sämtliche Nebengebäude, also das Eliya Jugendhaus, der Eliya Bungalow, das Wasserspeicherhaus, das kleine Werkzeughaus, die Garage und auch der Eliya Kindergarten auf dem Gelände vom Dorftempel in ca. 200 m Entfernung, wurden frisch gestrichen und repariert, was vier einheimische Männer gemacht haben.



Die Eliya Familie freut sich sehr über das renovierte Kinderheim, das wieder aussieht wie neu! Die großzügige Spende dafür bekamen wir von unseren treuen Freunden aus dem Ort Zoeterwoude, in den Niederlanden, von der Organisation „Veiling met een Missie“, Auktion mit einer Mission! Vielen lieben Dank!

Hier die Website der Organisation:
[Eliya Children home in Sri Lanka – Veiling met een Missie \(missieveiling.nl\)](http://Eliya Children home in Sri Lanka – Veiling met een Missie (missieveiling.nl))



Da seit einiger Zeit mehr Jungs (zur Zeit 20) als Mädchen (zur Zeit 9) das Eliya Kinderheim bewohnen, sind die Mädchen aus dem ersten Stock des Hauptgebäudes in eines der Nebengebäude umgezogen, den Eliya Bungalow, der nun als Mädchenhaus bezeichnet wird. Dort wohnen nun die älteren Mädchen, sehr stolz, im ersten Stock und die jüngeren Mädchen zusammen mit unserer neuen Helferin Suvineetha im Erdgeschoss.

Für diesen Umzug ins Mädchenhaus wurde ein zusätzliches Badezimmer im ersten Stock eingebaut, auch hier bedanken wir uns für die Spenden sehr herzlich!

Die kleinen Jungs haben ihre Zimmer oben im ersten Stock des Hauptgebäudes bekommen, zusammen mit unserer gut bewährten Heimmutter Anoma und Köchin Malanie. Alle größeren und jugendlichen Jungs leben im Erdgeschoss des Hauptgebäudes, mit dem lustigen und lauten Heimvater Gamenie.



Die Zimmer können noch so schön frisch gestrichen sein, am besten gefällt es den Kindern natürlich nach wie vor im Freien zu spielen und auf dem Spielplatz „abzuhängen“! Vor allem nach dem starken und langanhaltenden Regenfällen im September und Oktober. Vielerorts kam es zu Überschwemmungen, da die Flüsse über die Ufer getreten waren. Das Eliya Kinderheim liegt günstig auf einem Hügel, weit genug weg von dem ins Meer fließenden Lagunenfluss. Die Regenphase wurde genutzt, um auf dem Gelände über 30 junge Palmen anzupflanzen. Vielen Dank den betterplace Spendern!



Das Jugendhaus wird derzeit von unserem zweiten Heimvater und Sekretär Sandun bewohnt, von unserem Gärtner und Helfer Raman (ehemaliges Kinderheimkind). Desweiteren befindet sich das Computerzimmer, sowie ein Vorratzzimmer (mit Schränken für Kleidung und Schulmaterial etc.) in diesem Gebäude.



Wir freuen uns, dass Pathum den theoretischen Part seiner Ausbildung in Colombo zum Schiffskoch abgeschlossen hat und nun fleißig seinen praktischen Teil in einem großen Hotel in Negombo absolviert. Ravindu folgt dem guten Beispiel von Pathum und lernt, seitdem er die Schule im Sommer beendet hat, Koch. Die Ausbildung findet hier in der Nähe vom Kinderheim statt, sodass er weiterhin in Eliya wohnen kann.

Übrigens machen derzeit Ravindu und Raman den Führerschein fürs Auto, das Motorrad und das Tuktuk – so wie das hier üblich ist ohne Pflichtstunden, weder Autobahn- noch Nachtfahrten. Dafür für erschwingliche 150,- Euro pro Person!

Seit einiger Zeit unterrichtet Lehrerin Rupika alle Eliya Kinder und Jugendlichen im gesprochenen English, da dies in der Schule zu kurz kommt. Dafür teilt sie die Kinder in passende Gruppen auf und übt das Sprechen auf English.

Vielen Dank für die Spende hierfür an die Brüder der Familie Fernando!





In den letzten Monaten organisierten wir viele sehr gut gelungene Ausflüge und Aktionen, wie das Picknick am Strand von Ibisbird Beach Bungalows, ein Safari-Ausflug zum Nationalpark Bundala, ein Kinobesuch in Tangalle, eine Olympiade auf dem Eliya Gelände, Pizza backen im Holzbackofen, ein Strandspieltag und vieles mehr.

Lieben Dank an unsere fleißigen Praktikanten/innen für die Unterstützung und das Spendensammeln, sodass die Ausflüge durchgeführt werden konnten!

Auch möchten wir uns sehr herzlich bei allen anderen Spendern, Paten, freiwilligen Helfern und Mitgliedern bedanken, die das Eliya Kinderheim am Laufen halten! Denn wie Sie und Ihr wisst, Eliya lebt ausschließlich von Spenden.



Die geplante Eliya Kinderheim Jubiläumsfeier zum 12-jährigen Bestehen, die für den 18.11.2023 geplant war, musste leider abgesagt werden.

In der Nacht zuvor ist unser Eliya Mitgründer und Manager Ranjith, Ehemann von Angelika und Vater ihrer beiden Kinder (6 und 9 Jahre) aus dem Nachtschlaf nicht mehr erwacht. Auf Grund von einem plötzlichen und unerwarteten Herzstillstand wurde Ranji nur 52 Jahre alt.

Wir sind sehr bestürzt, traurig und können es nicht fassen, unseren Eliya Held nicht mehr um uns zu haben.

Dennoch bleibt Hoffnung, Mut und Liebe! Diese Verbindung trägt und Angelika wird mit ihren Kindern in Sri Lanka bleiben! Alles wird weitergehen wie bisher!



Wir wünschen Ihnen und Euch allen eine wunderschöne Weihnachtszeit und ein besonders gutes und gesegnetes Neues Jahr!

Beste Grüße von der Eliya Familie aus Tangalle

und von **Angelika Riedlinger**
(Leiterin des Kinderheims und Kindergartens)





Eliya lädt wieder ein zum Kulturmarkt Kaiserslautern

Auch in diesem Jahr ist das Eliya Kinderheim wieder mit einem Stand auf dem Kulturmarkt in Kaiserslautern vertreten.

Wir laden alle herzlich ein, vom 01.12. - 23.12.2023 beim Eliya Info- und Verkaufsstand vorbeizuschauen! Täglich von 12 - 19 Uhr.

Unsere Standnummer: 24A

[Hier klicken für weitere Infos...](#)



Besuche die Eliya Homepage für mehr Informationen oder schreibe uns eine email:

info@eliya-kinderheim-srilanka.com

<https://eliya-kinderheim-srilanka.jimdo.com/>

Du möchtest uns durch eine Spende unterstützen?

Unsere Bankverbindung:

Eliya Kinderheim e.V.
Sparkasse Kaiserslautern

IBAN: DE89 5405 0220 0000 5169 89
SWIFT-BIC: MALADE 51 KLK



Spende DIREKT für bestimmte Eliya-Projekte und schaffe ein „betterplace of world“.

[Spende über betterplace...](#)